[bookmark: _Toc3887782]Сообщение о присвоении Инвестиционного профиля
Notice of assignment of the investment profile

	Полное наименование/ФИО учредителя управления
Full name / Surname, first name & patronymic of the Founder of management
	

	ИНН учредителя управления
INN of the Founder of management
	

	Тип учредителя управления
Type of the Founder of management
	 юридическое лицо legal entity
физическое лицо individual

	Тип инвестора
Type of the Investor
	 квалифицированный инвестор
qualified investor
 неквалифицированный инвестор
unqualified investor

	Дата начала действия Договора доверительного управления
Validity start date of the Contract of Trust management
	

	Инвестиционный горизонт
Investment horizon
	

	Допустимый риск
Allowable risk
	

	Описание допустимого риска
Description of the allowable risk
	

	Ожидаемая доходность
Expected rate of return
	

	Валюта
Currency
	


Указанный выше инвестиционный профиль присвоен Вам в связи:
The investment profile stated above is assigned toYou in connection with:

 заключением с Вами Договора доверительного управления №_____________
conclusion with You of the Contract of trust management no. _____________

 изменением инвестиционного профиля, присвоенного Вам при заключении Договора доверительного управления №_____________________
alteration of the investment profile assigned to You at the moment of conclusion of the Contract of trust management no. _____________

Обращаем Ваше внимание на то, что указание при присвоении инвестиционного профиля на ожидаемую доходность не накладывает на Организацию обязанность по ее достижению, а описание допустимого риска определяет перечень подходящих Вашему инвестиционному профилю финансовых инструментов и не содержит гарантии того, что реальные потери при вложении денежных средств в эти инструменты не могут быть выше описанных.
Please note that reference to expected rate of return during assignment of the investment profile does not impose on the Company an obligation for its achievement, and description of admissible risk defines the list of the financial instruments suitable for your investment profile and does not contain a guarantee that real losses of investment of cash assets in these tools cannot be higher than described.



Уполномоченное лицо Организации: Authorized corporate representative:

Подпись: Signature:_____________
Ф.И.О.: Surname, first name & patronymic ______________
Дата/Date «____» ____________20____г.

М.П./stamp here

Выражаю своё согласие с присвоенным мне инвестиционным профилем.
Клиент __________________________________________________________________________
(наименование/ФИО (полностью))
___________________/___________________________
(подпись) (фамилия, инициалы)
Дата «____» ____________20____г.

Hereby I signify my acceptance with the investment profile assigned to me. 
Client __________________________________________________________________________
(name/ Surname, first name & patronymic)

___________________/___________________________
(signature) (surname, initials)

Date «____» ____________20____
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